

[es](#)

[Press release](#) | 10.03.2015

Derecho de las mujeres

Ernest Urtasun considera que el gobierno del PP "debería tomar nota" y detener la propuesta de modificación de la ley del aborto

ICV celebra que la Eurocámara haya reconocido el derecho de las mujeres al propio cuerpo. Como cada año en los alrededores del 8 de Marzo la comisión de la Mujer e Igualdad de Género en el Parlamento Europeo presenta un informe para valorar los progresos en igualdad entre hombres y mujeres en la UE. Por primera vez un informe de esta comisión reclama el derecho al aborto para las mujeres europeas. El eurodiputado de ICV y ponente en la sombra del informe por el grupo Verdes / Ale, **Ernest Urtasun**, considera que *"el texto aprobado esta mañana es de gran importancia ya que demuestra que el Parlamento Europeo hay una mayoría a favor reconocer los derechos y la salud sexual y reproductiva y por lo tanto esto nos permite combatir desde dentro de las instituciones y desde fuera el creciente peso de actores y grupos que quieren restringir el acceso de la mujer a una aborto legal y seguro"*.

En este sentido, el eurodiputado de ICV ha asegurado que el derecho al propio cuerpo es *"un derecho humano fundamental."* Estamos muy contentos de que el PE lo haya reconocido como tal", ha celebrado Urtasun que ha explicado que el informe específica y pide que deberían existir más medidas y acciones para garantizar que todas las mujeres en la UE tengan acceso a estos servicios y la información necesaria para valorar todas sus opciones.

Por ello, el eurodiputado de ICV ha asegurado que el gobierno del PP que lidera Mariano Rajoy *"debería tomar nota"* de este informe, actuar en consecuencia y detener la propuesta de modificación de la legislación española para obligar a las menores embarazadas a informar a sus padres para abortar. *"Es una irresponsabilidad obligar a una adolescente a continuar con un embarazo no deseado"*, dijo Urtasun que instó al Ejecutivo del PP a actuar en la línea del informe y *"no buscar problemas donde actualmente no los hay "sólo con fines electorales"*.

Urtasun también ha valorado muy positivamente que *"el informe pida el desbloqueo de las directivas de igualdad de género como la Directiva del permiso de maternidad o la de la presencia de mujeres en consejos de administración"* y puntualiza que *"es una vergüenza que a la Comisión y el Consejo Europeo quieran tirar a la basura dos legislaciones tan vitales para la igualdad de género y que además fueron aprobadas por gran mayoría en el Parlamento Europeo hace más de 4 años"*.

El eurodiputado de ICV también da la bienvenida a las acciones propuestas para combatir los estereotipos en el lugar de trabajo, para reducir del sesgo salarial y de pensiones, para la promoción de una mayor conciliación entre la vida laboral y personal, no sólo para las mujeres sino especialmente para el hombres. En este sentido Urtasun ha vuelto a remarcar la importancia *"de establecer un permiso de paternidad a nivel europeo, ya que compartir responsabilidad domésticas y familiares es vital para poder promover una igualdad real entre hombres y mujeres."*

Recommended

Event



[Feminist futures – fighting fascism & building solidar...](#)

20.11.2025

Press release



[Gaza flotilla: return of Green/EFA MEP Mélissa Camara](#)

16.10.2025

Letter



[Urgent action regarding the upcoming Pride in the Hung...](#)

02.10.2025

Press release

ade_henao on FLickr (CC BY-NC-SA 2.0)



Rule of law – Hungary

23.09.2025

Responsible MEPs



Ernest Urtasun

Vice-President

Contact person



Guendalina De Sario

Press & Media Advisor FR-IT-ES (for French, Italian and Spanish press)

Please share

• [E-Mail](#)